

Adaptarse a las Circunstancias

En la vida vamos a saber afrontar correctamente los problemas cuando nuestra actitud sea como la del modesto hombre de negocios de esta historia. Escucha con atención:

Cuentan que una vez una cadena de ropa muy importante se instaló en el barrio central de una ciudad. Para hacerse con todo el negocio compró todas las tiendas del barrio. Todas menos una. Hubo un hombre que rehusó a vender su pequeño negocio. De nada sirvieron las propuestas millonarias de la gran compañía.



- *“Muy bien”, dijo el presidente de la multinacional, “si no quiere vender por las buenas lo tendrá que hacer por las malas. Tenemos que encontrar la forma de hundirle el negocio”.*

Al cabo de unos meses el pequeño comerciante se encontró acorralado por la nueva tienda. Habían construido por todas partes y su tienda apenas se veía. Por todas partes había carteles que decían: «¡Gran inauguración!».

Entonces le vino la solución. Nuestro pequeño comerciante puso un gran cartel en la fachada de su tienda que decía: «*Entrada principal*».



Las grandes personas surgen en los momentos difíciles. Estas personas no sólo encuentran las respuestas sino que descubren un tremendo poder dentro de sí mismas. Como las aguas del océano producen olas en la superficie, la fuerza interior que tenemos cada uno debe entrar en plena acción cuando las circunstancias son más difíciles.

Siempre hay una salida frente a los problemas de la vida. La clave para encontrar la puerta de salida están en la actitud que asumamos. ¿Cuál es la tuya hoy?

¡¡FELIZ FIN DE SEMANA!!

